

Tribunal Electoral local pide menor presupuesto

Como parte del análisis, discusión y aprobación del Paquete Económico del Ejercicio Fiscal 2025, el presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Armando Ambriz, planteó a la Comisión de Presupuestos y Cuenta Pública una disminución del 2 por ciento de lo autorizado en 2024, lo que generó sorpresa entre los diputados.

En una mesa de trabajo con los legisladores, Ambriz solicitó un presupuesto de 350 millones 230 mil pesos para el próximo año, contemplando 83 por ciento para el capítulo 1000, para contar con la estructura orgánica y 10 espacios para personal eventual que atenderán el proceso electoral del poder judicial.

El titular del TECDMX indicó que la propuesta busca garantizar la operación institucional, así como las consultas sobre presupuesto ciudadano, renovación de órganos internos de partidos, elección bajo usos y costumbres de pueblos originarios y el proceso para elección del Poder Judicial.

Respecto a la actividad jurisdiccional realizada durante 2024, Ambriz destacó que se recibieron 812 demandas, 730 de ellas resueltas, lo que significa poco más del 97 por ciento.

Agregó que han logrado tener un gasto eficiente debido, entre otras acciones, al congelamiento de algunas plazas que no estaban justificadas; además de los pasivos laborales que actualmente fueron saldados y la instalación de paneles solares, entre muchas otras acciones.

Legisladores se dijeron gratamente sorprendidos y aplaudieron que el TECDMX solicitara un presupuesto menor al ejercido en 2024, a pesar de que en 2025 llevará a cabo la elección de jueces.

El diputado Alejandro Carbajal, de la Asociación Parlamentaria Progresista de la Transformación, destacó que el Tribunal Electoral local es el único órgano que requirió una reducción del mismo. Al respecto, pidió conocer si esta decisión podría afectar al desarrollo laboral e institucional interno. /RODRIGO CERESO

97%

de sentencias tuvieron resolución durante el 2024, destacó el Tribunal Electoral capitalino

2%

menos de presupuesto es lo solicitado por el presidente del TECDMX para el próximo año



POSITIVO.

Diputados celebraron el uso eficiente de recursos por los magistrados electorales, al no contar con subejercicio.

